

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 24, 2023 - 17:16



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Parakansalak, Kamis 24 Agustus 2023 — Guna menghadapi kondisi polusi udara yang kurang menguntungkan, Bripka Arry Bawono dari Polisi Resor Wilayah (RW) Polsek Parakansalak turun tangan dengan mengadakan aksi sosial. Pada hari ini, Bripka Arry Bawono telah memimpin inisiatif untuk membagikan masker

kepada warga sekaligus memberikan himbauan penting tentang pentingnya melindungi diri dari dampak buruk polusi udara.

Dengan menggunakan seragam lengkap, Bripka Arry Bawono tampak aktif mendekati masyarakat yang beraktivitas di sekitar wilayah tersebut. Ia memberikan masker dengan penuh semangat kepada setiap warga yang ditemuinya, sambil memberikan penjelasan mengenai urgensi penggunaan masker di tengah-tengah kondisi udara yang tidak bersahabat akibat polusi. Himbauan mengenai pentingnya menjaga kesehatan pernapasan juga disampaikan dengan tulus oleh Bripka Arry.

Warga sekitar terlihat mengapresiasi langkah ini, dengan antusias menerima masker yang diberikan oleh petugas kepolisian. Beberapa di antaranya juga terlibat dalam percakapan singkat dengan Bripka Arry, bertanya lebih lanjut mengenai tindakan pencegahan yang sebaiknya diambil dalam menghadapi kualitas udara yang buruk akibat polusi.

Bripka Arry Bawono menyatakan, "Kesehatan dan keselamatan warga adalah prioritas kami. Polusi udara dapat memiliki dampak serius pada kesehatan kita, terutama pada sistem pernapasan. Oleh karena itu, kami mengajak semua warga untuk mengenakan masker ketika beraktivitas di luar rumah dan membatasi waktu berada di luar jika kondisi udara tidak bersahabat.

Langkah proaktif yang diambil oleh Bripka Arry Bawono ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat sekitar tentang pentingnya menjaga kesehatan di tengah ancaman polusi udara yang meningkat. Semoga aksi ini juga menginspirasi pihak-pihak lain untuk berkontribusi dalam menjaga lingkungan dan kesejahteraan masyarakat.